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M atthäus Kapitel 24 ist die wichtigste 
Prophezeiung, die Jesus Christus bei Seinem 
ersten Kommen verkündete. Markus 13 

und Lukas 21 enthalten ebenfalls ihre Versionen 
dieser Prophezeiung. Ich glaube, dass Matthäus die 
vollständigste Prophezeiung hat.

In Matthäus 24 interpretierte Christus die sieben 
Siegel von Offenbarung 6 - 8. Die ersten vier dieser 
Siegel werden oft als Die vier Reiter der Apokalypse 
bezeichnet. Alle vier werden in Offenbarung 6 erklärt. 
Wir verwenden die vier Reiter zur Einleitung unseres 
Fernsehprogramms, und das aus gutem Grund. 
(Fordern Sie unsere Broschüre Die vier Reiter der 
Apokalypse an. Derzeit ist dieses Buch nur auf Englisch 
verfügbar.)

In diesem Kapitel  prophezeite Christus von 
verheerenden Krisen auf  Erden von  unvorstellbarem 
zerstörerischem Ausmaß, wie sie noch nie erlebt 
wurden – und über den Anbruch eines neuen Zeitalters, 
das die Folge davon sein wird. Jesus Christus hat gesiegt 
und hat dies offenbart, und wir sehen jetzt, wie sich 
diese Prophezeiungen erfüllen.

Die sieben Siegel bilden den Handlungsablauf des 
Buches Offenbarung. Hier ist der Überblick: Das erste 
Siegel enthüllt falsche Religion; das zweite, Krieg; das 
dritte, Hungersnot; das vierte, Seuchen; das fünfte, 
Drangsal; das sechste, himmlische Zeichen; und das 
siebte, die sieben Posaunen.

Wenn man diese Siegel versteht, erkennt man, dass 
sie Schritt für Schritt zur Rückkehr Jesu Christi führen: 
Er kehrt beim Schall der letzten dieser sieben Posaunen 
zurück. Das Zweite Kommen schließt somit diese sieben 
Siegel ab.
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Das macht diese Prophezeiung – obwohl sie eine 
Menge schlechter Nachrichten enthält – zu der 
aufregendsten, wundervollsten Nachricht, die man sich 
vorstellen kann!

Alles dreht sich um diese Prophezeiung. Sie verrät 
Ihnen darüber, was jetzt passiert, mehr als irgendein 
anderes Kapitel in der Bibel!

Die nukleare Bedrohung
L a s s e n  S i e  m i c h  I h n e n  e i n  M u s t e r b e i s p i e l 
geben.  Nordkorea steht im Rampenlicht aller 
Nachrichtenmedien. Die Nachrichten erscheinen 
auf den Titelseiten in der ganzen Welt. Es gibt einen 
massiven Grund dafür.

Nach den vier apokalyptischen Reitern kommt das 
fünfte Siegel – die Große Trübsal (Matthäus 24, 21-22). 
Wir befinden uns jetzt am Rande dieses nuklearen 
Abgrunds!

Charles Krauthammer schrieb: „Die Krise mit 
Nordkorea mag erfunden erscheinen. Sie ist es nicht. 
Angesichts der Tatsache, dass Pjöngjang schon seit 
mehr als einem Jahrzehnt Atomwaffen und ballistische 
Flugkörper besitzt, warum jetzt die Panik? Weil 
Nordkorea einem nuklearen Ausbruch zusteuert. 
Das Regime hat öffentlich erklärt, dass es mit Hochdruck 
an der Entwicklung einer Interkontinentalrakete 
arbeitet, die die Vereinigten Staaten erreichen kann 

– und solcherart eine amerikanische Stadt mit einem 
Knopfdruck von Kim Jong-un zerstört werden kann.“ 
(Washington Post; 20. April 2017;  Hervorhebung von mir).

Seit das geschrieben wurde, hat Nordkorea eine 
Interkontinentalrakete abgeschossen, die anscheinend 
jede amerikanische Stadt erreichen kann!
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Alles was Kim Jong-un tun muss, ist auf einen Knopf 
zu drücken und Millionen von Menschen werden 
sterben! Dies ist nur ein Beispiel, worum es beim fünften 
Siegel oder der Großen Trübsal geht.

Der Artikel fuhr fort: „Die Nordkoreaner bluffen nicht. 
Sie haben erhebliche Fortschritte mit Feststoffraketen 
gemacht, die schneller verlegefähig sind und somit 
leichter versteckt werden können und weniger leicht 
der Entdeckung und Ortung unterworfen sind. 

„Gleichzeitig hat Pjöngjang die Zufuhr von Atomwaffen 
stetig gesteigert. Heute hat es geschätzte 10 bis 16. Bis 
2020 könnte es durchaus an die hundert haben. (Zum 
Vergleich: Die Briten sollen etwa 200 haben.)

„Daher die Krise. Wir können einfach nicht Kim 
Jong-un die Macht gewähren, in der Lage zu sein, 
amerikanische Städte auszulöschen.

„Manche werden für die Abschreckung argumentieren. 
Wenn es die Russen und die Chinesen all die Jahre 
abgehalten hat, warum nicht die Nordkoreaner? Erstens, 
weil die Abschreckung selbst bei einem rationalen 
Gegner wie der alten Sowjetunion niemals sicher ist. 
Wir sind im Oktober 1962 dem Atomkrieg ziemlich 
nahegekommen.

„Und zweitens, weil Nordkoreas Regime in 
höchstem Masse bizarr ist, ein abgeschottetes 
reich,  das von einem unheimliche n,  völlig 
skrupellosen und äusserst unberechenbaren 
Gottkönig geführt wird. Man kann sich nicht  auf 
Caligula  verlassen. Das Regime ist brutal und Kult-
ähnlich; seine Menschen roboterhaft.“

Bald könnte dieser Wahnsinnige 100 Atombomben 
haben und die Raketen, um 100 US-Städte zu zerstören! 
Er ist weit mehr gefürchtet als Russlands Wladimir Putin 
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und dessen aggressives Erobern anderer Völker Länder. 
Wie Herr Krauthammer sagte, ist Kim „in höchstem 
Maße bizarr ... ein unheimlicher, völlig skrupelloser und 
äußerst unberechenbarer Gottkönig.“

Herr Krauthammer sagte auch, dass frühere 
amerikanische Führer 30 Jahre lang vermieden oder 
es hinausgezögert haben, sich mit diesem Problem zu 
beschäftigen. Jetzt ist Feuer am Dach! 

Es kommt noch schlimmer. Kim Jong-un teilt 
seine nukleare kraft mit dem Iran, der bei weitem 
stärksten Terroristen-unterstützenden Nation 
der Welt! Und der Iran hat einen religiösen Führer, 
der sogar in noch „Höherem Masse bizarr …, ein in 
noch höherem Masse unheimlicher, skrupelloser und 
unberechenbarer Gottkönig ist.“ Er glaubt, dass eine 
nukleare Katastrophe das Kommen seines Messias, um 
die Welt zu regieren, beschleunigen würde!

Das ist eine satanische Fälschung des fünften Siegels 
oder der Großen Trübsal und dem Zweiten Kommen von 
Jesus Christus.

D i e s e  z w e i  M ä n n e r  h a b e n  da s  n u k l e a r e 
Gleichgewicht dieser Welt verändert. Sie haben 
ihre Lust an der Idee eines Atomkrieges!

Das ist keine Fantasie! Das ist die reale Welt!
Wird dieses Problem bewirken, dass die Menschheit 

endlich erkennt, dass der nukleare Wahnsinn außer 
Kontrolle ist? Nein, aber die letzten drei Siegel werden 
es tun.

‚Dann wird eine große Bedrängnis sein‘
„Denn es wird dann eine große Bedrängnis sein, wie sie 
nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis jetzt und 
auch nicht wieder werden wird. Und wenn diese Tage 
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nicht verkürzt würden, so würde kein Mensch selig 
(d.h. errettet) werden; aber um der Auserwählten willen 
werden diese Tage verkürzt“ (Matthäus 24, 21-22).

Viele Nationen haben Massenvernichtungswaffen – 
einschließlich Atombomben. Der Prophet Daniel nannte 
dies „die Zeit des Endes“ – oder wie Moffatt es übersetzt, 

„die Krise am  Ende“ – die Krise aller Krisen!
Dies alles ist mit der Großen Trübsal oder dem 

fünften Siegel verbunden. In diesem Siegel gibt uns 
Christus auch einen Einblick in den Abschluss des 
siebten Siegels – Seine Rückkehr. Christus hat uns 
wiederholt vor der schlimmsten Zeit des Leidens in der 
Menschheitsgeschichte gewarnt. Er gebietet uns, Seine 
Botschaft dieser Welt zu verkünden.

Wie viele traditionelle Christen beachten Seine 
Warnung? Wie viele christliche Kirchenleiter hören 
Sie überhaupt über Matthäus 24 sprechen? Es ist die 
wichtigste prophetische Botschaft die Christus gab, 
als er auf dieser Erde war! Sie sprechen andauernd 
über die Person Christi – aber nicht über Seine Botschaft.

Ein Drittel Ihrer Bibel ist Prophezeiung. Trotzdem 
wird das alles von den traditionellen Christen nahezu 
völlig ignoriert!

Die sieben Siegel werden von Offenbarung Kapitel 6 
bis zum Ende des Buches erörtert. Dieses Buch setzt 
alle biblischen Prophezeiungen in eine Zeitsequenz 
oder einen Zeitrahmen. Und dennoch wird es von den 
christlichen Führern in dieser Welt praktisch ignoriert.

Genau das ist es, worum es beim ersten Siegel geht – 
religiöse Täuschung!

Kein Fleisch würde am Leben bleiben (Matthäus 24, 22 
- Moffatt Übersetzung), wenn Christus nicht eingreifen 
und den nuklearen dritten Weltkrieg stoppen würde!
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Nur Gott kann unser Hauptproblem lösen: das des 
menschlichen Überlebens. Unsere einzige Hoffnung in 
physischer Hinsicht ist, geistlich zu bereuen. Auch wenn 
Nationen sich weigern, so können dennoch einzelne 
Personen immer noch bereuen und Schutz erhalten – 
und außerdem werden sie für immer zu Königen und 
Priestern unter Christus werden. Diejenigen, die bereits 
bereut haben, sind Könige und Priester im Embryo-
Stadium (Offenbarung 1, 6).

„Und als er auf dem Ölberg saß, traten seine Jünger 
zu ihm und sprachen, als sie allein waren: Sage uns, 
wann wird das geschehen? und was wird das Zeichen 
sein für dein Kommen und für das Ende der Welt?“ 
(Matthäus 24, 3).

Matthäus 24 ist die umwerfendste Prophezeiung, die 
Jesus Christus jemals gegeben hat, als Er auf dieser Erde 
war. Herbert W. Armstrong nannte sie die zentrale 
Prophezeiung des Neuen Testaments.

Die 70 n. Chr.-Prophezeiung
Hier ist ein Auszug aus meiner Broschüre Jerusalems 
Tempel  (Derzeit ist dieses Buch nur auf Englisch 
verfügbar.):

„Und Jesus ging aus dem Tempel fort, und seine 
Jünger traten zu ihm und zeigten ihm die Gebäude des 
Tempels. Er aber sprach zu ihnen: Sehet ihr nicht das 
alles? Wahrlich, ich sage euch: Es wird hier nicht ein 
Stein auf dem andern bleiben, der nicht zerbrochen 
werde!“ (Matthäus 24, 1-2). Christus sprach in den ersten 
beiden Versen nicht über die Endzeit. Erst in Vers 3 
begann Christus über die Endzeit zu sprechen: „Und 
als er auf dem Ölberg saß, traten seine Jünger zu ihm 
und sprachen, als sie allein waren: „Sage uns, wann wird 
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das geschehen? und was wird das Zeichen sein für dein 
Kommen und für das Ende der Welt?“

Dr. [Ernest] Martin schrieb: „Die übliche Erklärung, 
um die Glaubwürdigkeit der Prophezeiungen zu 
rechtfertigen, ist die, zu sagen, dass Jesus nur über 
die Steine   des inneren Tempels und seiner Gebäude 
gesprochen haben konnte, nicht über den äußeren 
Tempel und seine Mauern, die ihn umgaben. ... Aber das 
griechische Wort, das Jesus in Seinem prophetischen 
Zusammenhang verwendete, um den Tempel und seine 
Gebäude zu beschreiben, war heiron. Das bedeutet der 
gesamte Tempel, einschließlich seiner Außengebäude 
und Außenmauern.“ Christus prophezeite, dass 
der GESAMTE   Tempel, einschliesslich seiner 
Aussengebäude und Aussenmauern, im ersten 
Jahrhundert  zerstört würde!

Vincent‘s New Testament Word Studies sagt dies über 
heiron: „Das Wort Tempel, heiron (wörtlich ‚heiliger 
Ort‘), bedeutet den ganzen Bereich der heiligen 
Einfriedung mit seinen Arkaden, Höfen und anderen 
untergeordneten Gebäuden und sollte sorgfältig von 
dem anderen Wort – naos – unterschieden werden, das 
auch mit ‚Tempel‘ wiedergegeben wird, aber den Tempel 
selbst meint – die ‚heilige Stätte‘ und das ‚Allerheiligste‘.“

Bitte lesen Sie Matthäus 24, 1-2 noch einmal. Christus 
sprach über den Tempel und jedes einzelne der 
Tempelgebäude.

Hier ist der Bericht von Markus über dieses 
Gespräch: „Und als er aus dem Tempel [heiron] ging, 
sprach zu ihm einer seiner Jünger: Meister, siehe, 
was für Steine und was für Bauten!“ (Markus 13, 1). 
Beachten Sie, wie dieser Vers und der folgende Vers 
Bauten pluralisieren. „Und Jesus sprach zu ihm: Siehst 
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du diese großen Bauten? Nicht ein Stein wird auf dem 
andern bleiben, der nicht zerbrochen werde“ (Vers 2). 
An diesem Punkt hatte Christus noch nicht begonnen, 
über die Endzeit oder das Ende dieses Zeitalters zu 
sprechen.

In Markus 13, 1-2 spricht es über die Zerstörung im 
Jahre 70 n. Chr. Christus blickte direkt auf den Tempel 
und die Tempelgebäude, als er diese Prophezeiung gab 
und sagte, dass nicht ein Stein auf dem anderen bleiben 
würde. Keines dieser Gebäude steht heute!

Beachten Sie dies genau: Die Bibel schaltet in Vers 3 
auf eine Endzeitprophezeiung um: „Und als er auf dem 
Ölberg saß ...“ Christus war zum Ölberg gegangen, Er 
redet hier von einem anderen Ort als während der ersten 
beiden Verse. Hier fragten jetzt die Jünger Christus 
über das Ende dieses Zeitalters (Vers 4) – die Zeit, in 
der wir heute leben. Christus wusste, dass die meisten 
der Jünger das Martyrium erleiden würden, also wollte 
Er ihre Gedanken auf Sein Zweites Kommen und das 
wunderbare Millennium lenken.

Der Messias versucht, uns alle dazu zu bringen, 
unseren Fokus auf Sein Kommen zu richten.

Ansonsten werden wir entmutigt und verlieren 
unsere geistliche Motivation.

„Und als er auf dem Ölberg saß, traten seine Jünger zu 
ihm und sprachen, als sie allein waren: Sage uns, wann 
wird das geschehen? und was wird das Zeichen sein  
für dein Kommen und für das Ende der Welt  (des 
Zeitalters)?“ (Matthäus 24, 3).

Hier sind zwei spezifische Fragen, auf die ich mich 
konzentrieren möchte: „Was wird das Zeichen sein 
deines Kommens?“ und „Was wird das Zeichen sein für 
das Ende der Welt (des Zeitalters)?“
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Gott hat mir erst unlängst die Bedeutung dieses Verses 
offenbart. Dieser tiefe und unglaubliche Vers handelt von 
den letzten beiden Epochen von Gottes wahrer Kirche.

Zwei Aufträge - zwei Zeichen
Matthäus 24, 3 bezieht sich auf die beiden Aufträge 
der Endzeit. „Das Zeichen für dein Kommen“ bezieht 
sich auf Herbert W. Armstrongs Auftrag während 
der Philadelphia-Ära, Gottes Evangelium weltweit zu 
predigen (Vers 14). Und „das Zeichen für das Ende des 
Zeitalters“ bezieht sich auf den Auftrag der Philadelphia 
Kirche Gottes, in der Laodizea-Ära abermals zu 
weissagen (Offenbarung 10, 11).

Was war das Zeichen für Christi Kommen? Gottes 
Werk unter Herrn Armstrong! Was ist das Zeichen für 
das Ende des Zeitalters? Das Werk der Philadelphia 
Kirche Gottes (PKG) heute! Die Aufträge dieser zwei 
Epochen sind beide ein Zeichen.

Gott gab zwei Zeichen. Herrn Armstrongs Werk war 
das Zeichen an diese Welt für die nahende Wiederkunft 
Christi. Unser PKG-Werk ist ein Zeichen, dass das Ende 
dieses abscheulichen Zeitalters fast da ist – und wir sind 
beauftragt, das neue Zeitalter einzuleiten!

Wir müssen hier den Überblick behalten. Jesus 
Christus ist das Haupt. Das ist Christi Werk. Nicht nur, 
dass Er diese Fragen in Matthäus 24 beantwortete, Er 
inspirierte die Jünger dazu, die Fragen zu stellen. Und 
Jesus Christus ist heute das Haupt dieses Werks, genau am 
Ende dieses Zeitalters. Er macht uns – die PKG – zu einem 
Zeichen, zu einem entscheidenden Teil der wichtigsten 
Prophezeiung, die jemals auf Erden gesagt wurde!

M at t h ä u s  2 4 ,  1 4  e n t h ä l t  d e n  A u f t r a g  d e r 
Philadelphia-Ära unter Herrn Armstrong: „Und es wird 
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gepredigt werden dies Evangelium vom Reich in der 
ganzen Welt zum Zeugnis für alle Völker, und dann 
wird das Ende kommen.“ Der Fokus des Auftrages, den 
Gott Herrn Armstrong gab, war auf das Evangelium und 
das Zweite Kommen Christi gerichtet. Das Werk, das 
diesen Auftrag erfüllte, war ein massives Zeichen für 
die Rückkehr Christi. Dieses Zeichen ist schon gegeben 
worden! Aber diese Welt akzeptiert es nicht.

Inwiefern war Herrn Armstrongs Werk ein Zeichen?

‚Elia muss zuerst kommen‘
Lesen Sie Matthäus 16, 28 durchgehend bis Vers 11 von 
Matthäus 17. In diesem Abschnitt wurde Jesus „verklärt 
vor ihnen, und sein Angesicht leuchtete wie die Sonne, 
und seine Kleider wurden weiß wie das Licht. Und siehe, 
da erschienen ihnen Mose und Elia, die redeten mit ihm.“ 
Es war eine Vision von Christus bei Seinem zweiten 
Kommen. Und Elia war ein Teil davon.

In diesem Zusammenhang hat Christus das Werk von 
Herrn Armstrong gezielt mit Seiner eigenen Rückkehr 
verbunden. „Und seine Jünger fragten ihn und sprachen: 
Warum sagen denn die Schriftgelehrten, zuerst müsse 
Elia kommen? Jesus antwortete und sprach zu ihnen: 
Elia soll freilich kommen und alles zurechtbringen“ 
(Matthäus 17, 10-11). Jesus Christus selbst sagte, dass ein 
Elia vor Seiner Wiederkunft kommen würde. Dieser 
Mann würde alle Dinge wiederherstellen und Gottes 
Evangelium oder gute Nachricht überbringen, und das 
wäre ein Zeichen für die Rückkehr Christi.

Herr Armstrong war dieser Endzeit-Elia. Er hat alle 
Dinge wiederhergestellt, einschließlich des wahren 
Evangeliums. Sein machtvolles Werk war ein Zeichen 
für die bevorstehende Rückkehr Jesu Christi!
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Christus gebrauchte Herrn Armstrong, um in der 
Kirche alle Dinge wiederherzustellen. Dieses Werk der 
Wiederherstellung ist eines, das Christus selbst bei 
Seiner Wiederkunft vollenden wird. Er wird „alles 
zurechtbringen“ für die Welt! Apostelgeschichte 3, 20-21 
sagt, dass Er im dritten Himmel verbleiben wird „bis zu 
der Zeit, in der alles wiedergebracht wird, wovon Gott 
geredet hat durch den Mund seiner heiligen Propheten  
von Anbeginn.“

Das Zeichen des Kommens Christi, nach welchem die 
Jünger in Matthäus 24, 3 fragten, ist schon gekommen 
und gegangen. Aber es gibt einen weiteren Auftrag 
(oder ein Zeichen), der während der Laodizea-Ära erfüllt 
wird. Heute verkündet die PKG eine Botschaft – nachdem 
das Zeichen von Christi Kommen bereits gekommen 
und gegangen ist. Es ist eine Botschaft über das Ende 
des Zeitalters.

Herrn  Armstrongs Auftrag wurde bereits 
durchgeführt und ist erledigt. Und unser Auftrag 
ist nahezu fertiggestellt!

Unsere Zeit, Gottes Werk zu tun, ist extrem kurz. Das 
Ende dieses Zeitalters steht vor der Tür (Vers 33).

Religiöse Täuschung
Beachten Sie jetzt die erste und wichtigste Warnung, die 
Christus Seinen Jüngern gab. „Jesus aber antwortete und 
sprach zu ihnen: Seht zu, dass euch nicht jemand verführe! 
Denn es werden viele kommen unter meinem Namen 
und sagen: Ich bin der Christus, und sie werden viele 
verführen“ (Matthäus 24, 4-5). Dies ist der erste Reiter 
der Apokalypse! Es geht hier nicht um die Täuschung 
von falschen, nichtchristlichen Religionen. Menschen 
werden über Christus und Seine Botschaft getäuscht 
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werden – darüber, was wahres Christentum wirklich ist. 
Und es wird so schlimm, dass Christi eigene Ende-des-
Zeitalters-Jünger irregeführt werden! Das geht sogar 
über falsches Christentum hinaus. Der erste Reiter wird 
auch viele von Gottes auserwählten Leuten täuschen!

Wenn Christus das Wort euch erwähnt, dann 
spricht Er von Seinen eigenen Jüngern. Auch sie 
werden getäuscht, an eine Botschaft über die Person 
Christi  zu glauben, während sie Seine  Botschaft 
in dieser Endzeit ablehnen. Dies sind Menschen, 
denen Gottes Heiliger Geist und der größte Teil Seiner 
kostbaren Wahrheit durch Herbert W. Armstrong 
gegeben wurde. Dann haben sie sie für ein falsches 
Christentum zurückgewiesen!

Sehen wir, wie tödlich der erste Reiter der 
Apokalypse ist? Es wird so schlimm, dass viele von 
Gottes Auserwählten getötet werden, weil sie getäuscht 
sind! „Dann werden sie euch der Bedrängnis preisgeben 
und euch töten; und ihr werdet gehasst werden um 
meines Namens willen von allen Völkern“ (Vers 9). 
Christus spricht immer noch Seine eigenen Jünger an. 
Deshalb spricht Er sie mit ihr an. Diese Verfolgung trug 
sich im Jahre 70 n. Chr. zu, aber das war nur ein Typ von 
der Endzeit-Irreführung.

Christus spricht zu Seinen Jüngern, und Er sagte, 
dass auch sie getäuscht werden würden. Menschen, 
die den Geist Gottes haben – die Christus kannten und 
denen all diese Prophezeiungen gegeben worden waren 

– werden getäuscht werden. Was für eine erstaunliche 
und ernüchternde Prophezeiung! Wir müssen äußerst 
vorsichtig sein und genaue Kenntnis davon haben, was 
die Bibel sagt. Vertrauen Sie nicht mir – vertrauen Sie 
Christus.
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Ein bekannter religiöser Führer sagte: „Die Bibel sagt 
klar, dass Gott sich uns bereits völlig und vollständig 
offenbart hat.“ Das ist furchtbar falsch. Er fuhr fort: 

„Wenn wir akzeptieren, wer Jesus ist, wie Er uns im 
Neuen Testament vorgestellt wird, dann werden wir 
keine weitere Offenbarung suchen, noch hat Gott welche 
versprochen. Gottes Offenbarung ist vollständig.“ Er 
sagt, dass man keinerlei Offenbarung nach dem ersten 
Jahrhundert braucht!

Er ist darin gefährlich getäuscht, und Gott wird ihn zur 
Verantwortung ziehen, weil er Menschen in die Irre führt.

Wir brauchen alle Arten von Offenbarung. Denken Sie 
daran, die ganze Welt ist verführt (Offenbarung 12, 9) – 
auch religiös. Ein Drittel der Bibel ist Prophetie, 90 Prozent 
davon ist für heute – 90 Prozent der Prophezeiungen in 
der Bibel würden nicht einmal verstanden werden bis zu 
dieser Endzeit (Daniel 12, 4 und 9).

Sie müssen dies aus eigenem Antrieb überprüfen. 
Jesus Christus wird Ihnen das nicht aufzwingen. Deshalb 
haben wir Prüfungen – wir müssen sehen, was wir uns 
selbst angetan haben, um dann zu sagen: Gott, lass 
mich Dir folgen und nicht einem Menschen. Die meisten 
müssen das durch extremes Leiden lernen. Aber Sie 
müssen es nicht auf diese Weise lernen – wenn Sie sich 
entscheiden, Gott jetzt zu folgen.

Vers 9 von Matthäus 24 spricht davon, dass Menschen 
Christi Jünger töten würden. Das ist dual. Alle Apostel 
des ersten Jahrhunderts wurden getötet (außer 
Johannes), und die zwei Zeugen werden in der Endzeit 
getötet werden – und wir wissen nicht, ob auch noch 
Andere. Die Menschen sind der Wahrheit gegenüber 
feindlich eingestellt; anstatt die Botschaft zu akzeptieren, 
töten sie den Boten.
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Verse 10-11: „Dann werden viele abfallen und 
werden sich untereinander verraten und werden sich 
untereinander hassen. Und es werden sich viele falsche 
Propheten erheben und werden viele verführen.“ Dies 
ist für die Endzeit und ist an Jesu Jünger gerichtet. Es ist 
nicht leicht, Gott zu folgen. Aber was für ein erfreulicher, 
wunderbarer Lebensweg es ist.

Jesus Christus – der Sohn Gottes – hatte schließlich 
nach Seinem dreieinhalb jährigen Wirken lediglich 120 
Jünger. Nur 120 Jünger! Die Menschen wollen nicht 
wirklich die Wahrheit, oder?

Die Gesetzlosigkeit nimmt überhand  
Matthäus 24, 12: „Und weil die Ungerechtigkeit – 
(moralischer und geistiger Verfall) überhandnehmen 
wird, wird die Liebe in vielen erkalten.“ „Ungerechtigkeit“ 
ist in der Elberfelder Bibel mit Gesetzlosigkeit übersetzt. 
Und heute – heute nimmt sie überhand. Die Grundlage 
der ganzen Bibel ist das Gesetz Gottes – die Zehn Gebote. 
Doch viele sagen, dass die Gebote abgeschafft worden 
sind. Nein – sie sind nicht abgeschafft worden! Christus 
sagte, Sie müssen die Gebote halten, wenn Sie in das 
Reich Gottes eingehen wollen! (Matthäus 19, 16-19). Es 
tut mir nicht leid, wenn das Leute beleidigt, schließlich 
müssen sie das hören! Jesus spricht darüber, was wir 
fast täglich in den Nachrichten hören: Ehebruch, Lügen, 
Stehlen, Hass und Mord, Begehrlichkeit. Es nimmt 
überhand in dieser Welt!

Römer 13, 8-10 setzt das Gesetz mit der Liebe gleich, 
weil sie ein und dasselbe sind. Das Gesetz sagt uns, wie 
wir andere lieben sollen. Mit anderen Worten, wenn Sie 
eine Person lieben, begehen Sie keinen Ehebruch mit 
seiner Frau; stehlen Sie nicht von ihm; begehren Sie 
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nicht, was er hat; ermorden ihn nicht oder hassen ihn 
nicht einmal. Wenn Sie diese Person lieben, halten Sie 
die Zehn Gebote. Liebe ist die Erfüllung des Gesetzes. 
Die Liebe Gottes ist, dass wir Seine Gebote halten 
(1. Johannes 5, 3). Sünde ist die Übertretung des Gesetzes 
(1. Johannes 3, 4).

C h r i s t u s  b e n ut z t e  au s d r ü c k l i c h  d a s  Wo r t 
Gesetzlosigkeit und sagte, sie werde in der Endzeit 
reichlich vorhanden sein. Es ist so schlimm, dass sie 
sogar viele von Gottes Leuten überwältigt, die das Gesetz 
kennen, praktizieren und lieben sollten. Stattdessen 
missachten sie das Gesetz. (Die Elberfelder Bibel 
übersetzt den letzten Teil von Matthäus 24, 12 mit „wird 
die Liebe der meisten erkalten“).

Die Liebe Vieler wird erkalten. Liebe ist hier von dem 
griechischen Wort agape übersetzt – die Liebe Gottes, 
die Liebe, die Er Seinem geistgezeugten Volk zu geben 
hat. Jene werden die Liebe, die Er ihnen gab, verlieren.

Herbert Armstrong sagte im Jahre 1981, dass der 
moralische Verfall zu einem zunehmend größeren 
Problem wird als die Atombombe! Mehrere Studien 
haben gezeigt,  dass moralischer Verfall der 
Hauptgrund für den Niedergang von Nationen ist. 
Wir alle sind Sünder und ich versuche nicht, Steine   
zu werfen, aber es ist Zeit, aufzuhören zu sündigen. 
Christus sendet Seine Botschaft der Liebe, um zu 
versuchen, den moralischen und geistlichen Verfall 
anzuhalten. Es ist jetzt nur eine Botschaft; Er wird die 
Große Trübsal nicht senden, bis Er Seine Botschaft und 
die letzte Warnung gesandt hat.

Jedermann verfällt heute in Gesetzlosigkeit. Der 
einzige Weg, sie zu bekämpfen besteht darin, auf 
die Knie zu gehen und zu Gott zu beten um die 
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Kraft, die Gesetzlosigkeit zu bezwingen, damit wir 
dadurch den Charakter entwickeln, den wir, wie Er 
sagt, haben müssen, um das ewige Leben zu erlangen 
(Matthäus 5, 48).

Schauen Sie nur, wie verdorben unsere Nationen 
werden! Es scheint, dass keine Sünde zu niederträchtig 
oder widerlich ist.  Die Gesellschaft  hat ihren 
moralischen Anker preisgegeben und ergreift die 
Perversion. Die traditionelle, biblische Familie wird 
zu einem Relikt. Die Menschen zelebrieren  die 
abscheulichsten Sünden! Und selbst wenn sie über 
eine Persönlichkeit des öffentlichen Lebens reden, die 
in irgendeiner Form von Gesetzlosigkeit gefangen ist, 
beschreiben sie es als „unangemessenes Verhalten“ oder 
als etwas Harmloses. Ist es nicht an der Zeit, wenn wir 
über das Überleben unserer Nation sprechen, dass wir 
die Sünde als das bezeichnen, was sie ist? Diese Art 
von Sünde ist reichlich vorhanden – nicht nur in den 
Führern, sondern in jedermann.

Der moralische Verfall wird die modernen Nationen 
Israels auseinanderreißen. Wenn die Familie auf den 
Kopf gestellt ist, dann ist es, dass Israel fällt (Jesaja 3, 12). 
Wir alle sind geneigt zu sündigen, weil der fleischliche 
Sinn Feindschaft gegenüber Gott ist (Römer 8, 7). Aber 
es geschieht nicht über Nacht; wir werden kalt. Es ist 
wie der Frosch im Wasser: Legen Sie ihn in den Topf, 
schalten Sie das Feuer auf niedrig und lassen Sie das 
Wasser allmählich aufheizen – und er wird zu Tode 
kochen, bevor er merkt, dass er herausspringen muss.

Denken Sie daran, wie sehr die Amerikaner kalt 
geworden sind, seit unsere Vorväter die Verfassung 
erstellt  haben. James Madison,  der ‚Vater der 
Verfassung‘, sagte: „Wir haben die ganze Zukunft der 
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amerikanischen Zivilisation [...] auf die Fähigkeit jedes 
Einzelnen von uns gesetzt, uns gemäß der Zehn Gebote 
Gottes zu regieren.“ Können Sie sich vorstellen, dass ein 
Präsident das heute sagt? Wir sind schrecklich kurz 
vor dem Zusammenbruch, wenn wir nicht aufwachen. 
Ein anderer Gründungsvater, John Adams, sagte: „Die 
Kinder lernen die Bedeutung von Moral, Religion und 
Respekt für das Gesetz aus der gewohnheitsmäßigen 
Treue ihrer Eltern zueinander.“ Diese Männer 
verstanden, dass das Gesetz Gottes die einzige sichere 
Grundlage für eine Nation ist.

Heute spotten viele Führer über die Gründungsväter 
Amerikas und verachten sie. Sie zeigen Geringschätzung 
für die Verfassung – das oberste Gesetz des Landes. Die 
Gesellschaft ist zu tödlicher Gesetzlosigkeit verkommen! 
Der National Review erklärte: „Jahre des Friedens und 
des Wohlstands haben [Amerika] zu einem feminisierten 
Land gemacht, in dem Kompromisse höher bewertet 
werden als Taten und harte Entscheidungen werden so 
lange wie möglich hinausgeschoben.“ Hier geht es um 
Gesetzlosigkeit. Um unsere Probleme zu lösen, müssen 
wir uns dem stellen – oder es wird viel schlimmer, und 
das ganz schnell!

Wenn sich eine Gesellschaft so auflöst,  sind 
schlimmere Probleme in bisher unerreichten 
Maßstäben unvermeidlich – und dann kommt plötzlich 
die Zerstörung! So sagt es Ihre Bibel.

Das Evangelium in ‚der  
ganzen Welt‘ gepredigt
Beachten Sie diese entscheidende Aussage in Christi 
‚Matthäus 24-Prophezeiung‘: „Und es wird gepredigt 
werden dies Evangelium vom Reich in der ganzen Welt 
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zum Zeugnis für alle Völker, und dann wird das Ende 
kommen“ (Vers 14).

Wäre das Evangelium schon im Jahre 800 oder 
1200 n. Chr. in der ganzen Welt gepredigt worden, dann 
hätte sich Matthäus 24, 14 erfüllt. So wurde also das 
Evangelium vom ersten bis zum letzten Jahrhundert 
nicht in der ganzen Welt gepredigt, sonst könnte es kein 
Zeichen sein. Christus spricht vom wahren Evangelium.

Das Wort „Ende“ in Vers 14 ist nicht das gleiche 
griechische Wort wie das „Ende“ in Vers 3. Die 
Kommentare sagen uns, dass der Zusammenhang 
zeigen muss, welches Ende in Vers 14 erörtert wird. 
Der Zusammenhang zeigt uns, dass dies das Ende 
der Zeitperiode ist, während der das Evangelium als 
Hauptauftrag der Welt gepredigt wurde (das Zeichen des 
Kommens Christi).

Dieses Ende von Matthäus 24, 14 ist also nicht das 
Ende des in Vers 3 erörterten Zeitalters.

Die Jünger stellten zwei Fragen: „Was wird das 
Zeichen sein für dein Kommen und des Endes der 
Weltzeit?“ (Schlachter).

Noch einmal,  wir haben hier ein zweifaches 
Zeichen. Das erste Zeichen von Christi Kommen ist die 
Verkündigung des Evangeliums in der ganzen Welt. Die 
zweite Frage handelt gezielt über das Zeichen vom Ende 
des Zeitalters des Menschen.

Herbert W. Armstrong bereitete den Weg für das 
Zweite Kommen Christi (Maleachi 3, 1). Sein Werk 
war das Zeichen für das Kommen von Christus, aber 
nicht für den Schluss, der direkt zu Seinem Kommen 
führt. Der Abschluss von Gottes Werk im Zeitalter des 
Menschen, bevor Christus zurückkehrt, ist der ‚Ende 
des Zeitalters-Auftrag‘. Und dieses Werk verrichtet die 
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heutige Philadelphia Kirche Gottes – der Auftrag in 
Offenbarung 10,11: „Du musst abermals weissagen.“ 

Von Matthäus 24, 14 an beginnt Gott gezielt, das 
Zeichen vom Ende des Zeitalters in der Laodizea-Ära 
hervorzuheben.

Gott inspirierte die Jünger, ihre Fragen so zu stellen, 
wie sie es taten. Eindeutig geht es dabei um die letzten 
zwei Zeitalter von Gottes wahrer Kirche. (Für eine 
vollständige Erklärung fordern Sie unser kostenloses 
Buch an Die wahre Geschichte der wahren Kirche Gottes.)

Nachdem nun die Verkündigung des Evangeliums als 
Hauptauftrag beendet ist, kommt gleich im nächsten 
Vers ein bedrohliches Zeichen: das rasche Emporsteigen 
des Gräuels der Verwüstung. Damit entstehen die 
größten Probleme für Amerika, Großbritannien und 
dem Staat Israel.

Der Gräuel der Verwüstung
„Wenn ihr nun den Gräuel der Verwüstung, von 
dem durch Daniel, den Propheten, geredet ist, an 
heiliger Stätte stehen sehet – wer es liest, der merke 
auf! – dann sollen die in Judäa auf die Berge fliehen“ 
(Matthäus 24, 15-16, Elberfelder Bibel). Hier sagt Jesus 
Seinem Volk in Judäa, sie sollen sofort fliehen, wenn sie 
den Gräuel der Verwüstung sehen. „Denn es wird dann 
eine große Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen ist 
vom Anfang der Welt bis jetzt und auch nicht wieder 
werden wird“ (Vers 21).

Wir kommen dem Zeitpunkt, an dem wir fliehen 
müssen, extrem nahe!

Was ist der Gräuel der Verwüstung? Matthäus, Markus 
und Lukas geben uns alle ihre Versionen davon, was der 
Gräuel ist: in Matthäus 24, Markus 13 und Lukas 21.
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Vergleichen wir Lukas‘ Version mit der von Matthäus.
Lukas 21, 20 spricht davon, dass Jerusalems 

Verwüstung nahe ist, wenn es „von einem Heer 
belagert“ wird. Der Gräuel der Verwüstung sind 
Armeen, die Jerusalem umzingeln. Dies geschieht kurz 
bevor die Große Trübsal beginnt.

Arabische Armeen sind lange Zeit in diesem Gebiet 
gewesen. Aber der Gräuel ist eine europäische Armee 
mit 10 Königen. Dies alles wird in unserem Buch Das 
Heilige Römische Reich in der Prophezeiung erklärt. Viele 
unserer Leser haben bereits unser grundlegendes Buch 
zu diesem Thema, Die USA und Großbritannien in der 
Prophezeiung, gelesen.

Deutschland und die Europäische Union sind bereits 
die eigentliche Wirtschaftsmacht dieser Welt. Und ihre 
militärische Macht wächst jetzt schnell.

Wenn der Gräuel Jerusalem umzingelt hat, dann – ist 
den Auserwählten Gottes gesagt – sollen sie fliehen 
(Vers 21). Dies signalisiert eine weltumfassende 
Katastrophe, wenn ein mächtiges Heiliges Römisches 
Reich den atomaren Dritten Weltkrieg beginnen wird.

Diese Armeen sind der physische  Gräuel der 
Verwüstung. Aber Gott hat offenbart, dass es zwei Gräuel 
gibt: einen physischen Gräuel und einen geistigen Gräuel. 
Beide werden vom Teufel angeführt, der in jedem 
Gräuel einen Mann leitet.

Der geistige Gräuel hat sich bereits innerhalb von 
Gottes Kirche ereignet. Angeführt von einem Mann, 
der Gott und das Werk, das Er durch Herrn Armstrong 
getan hat, zurückgewiesen hat, und dieser geistige 
Gräuel hat der Kirche Gottes und Seinem Werk 
entsetzlichen Schaden zugefügt. Das Werk wurde 
vier Jahre lang aufgehalten! Dann richtete Gott das 
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PKG-Werk auf. Für weitere sieben Jahre war unsere 
Botschaft als Warnung an Gottes rebellische Kirche 
gerichtet. Somit ist nach dem Tod von Herrn Armstrong 
Gottes Botschaft 11 Jahre lang nicht an die Welt 
hinausgegangen.

Das war der verheerendste Angriff auf Gottes Kirche! 
Er verursachte, dass 95 Prozent vom Volk Gottes von Ihm 
abfielen!

Die Laodizäer – 95 Prozent von Gottes Volk – gehen 
in eine nukleare Trübsal. Viele Bibelprophezeiungen 
zeigen, dass 50 Prozent von ihnen bereuen werden, aber 
die anderen 50 Prozent werden für immer sterben! Dies 
ist eine beispiellose Katastrophe! Wenn Gott jemandem 
Seinen Heiligen Geist gibt und Seine Wahrheit offenbart, 
dann zieht Er diese Person auch zur Verantwortung! Ist 
uns bewusst, dass dies gefährliches Wissen ist?

Das alles geschieht am Ende des Zeitalters.
Der Prophet Daniel beschrieb auch diesen geistigen 

Gräuel. Daniel 8,9-10 beschreibt einen Kampf zwischen 
Dämonen und Engeln. Und Gottes Engel konnten diesen 
geistigen Kampf nicht gewinnen, weil Gottes Volk keinen 
Glauben hatte! Als Ergebnis wurde Gottes Wahrheit zu 
Boden geworfen und das Werk wurde zerstört. Gott 
musste ein anderes Werk aufrichten, damit dieses ein 
Zeichen für das Ende des Zeitalters sei.

„Ja, es wuchs bis zum Fürsten des Heeres und nahm 
ihm das tägliche Opfer [ein symbolischer Ausdruck 
für Gottes Werk] weg und verwüstete die Wohnung 
seines Heiligtums“ (Vers 11). Dies ist eine erstaunliche 
Prophezeiung darüber, wie Gottes eigenes Volk gegen 
Gott gekämpft und sogar das Gebäude von Gottes  
Heiligtum  ‚zu Boden geworfen‘ bzw. zerstört hat. All 
dies wird in unserer Broschüre Daniel – Unsealed at 
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Last! erklärt! (Derzeit ist dieses Buch nur auf Englisch 
verfügbar.)

Die meisten von Gottes Volk verstehen den geistigen 
Gräuel nicht – und sie werden davon zertreten 
werden! (Vers 13). Wir haben gesehen, wie ein geistiger 

„Antiochus“ Christus bekämpft hat, und wie diese 
Prophezeiung zeigt, hat er sich durchgesetzt, weil 
Gottes Volk keinen Glauben hatte. Diese Leute hatten die 
Wahrheit Gottes und verloren sie dann.

Mit dem Tode von Herrn Armstrong endete der 
Evangeliums-Auftrag (Matthäus 24, 14). Dann wurde 
Satan heruntergeworfen und sein erster bösartiger 
Angriff richtete sich gegen Gottes wahre Kirche 
(Offenbarung 12, 12-13). Satan bewirkte dann ein 
dramatisches Hochkommen des physischen Gräuels der 
Verwüstung, das heißt, des Heiligen Römischen Reiches 
(Matthäus 24, 15).

Diese Verse in Daniel 8 handeln von einem geistigen 
Antiochus, der zuerst kam. Der physische Antiochus 
kommt sehr bald. Das Heilige Römische Reich des 
physischen Antiochus hat sich bereits erhoben; es wartet 
nur auf einen Kaiser, der darüber herrscht.

Daniel 8, 23 spricht über diesen physischen Antiochus: 
„Aber gegen Ende ihrer Herrschaft, wenn die Frevler 
überhandnehmen, wird aufkommen ein frecher und 
verschlagener König.“ Wir werden diesen verschlagenen 
König bald sehen. Satan gibt ihm dieses Denkvermögen, 
und er ist mächtig „nicht durch seine eigene Kraft“ – 
sondern durch Satans Macht (Vers 24). Dieser Mann 
steht bereit, die Weltbühne zu betreten und wird 

„ungeheures Unheil anrichten“ – mit atomaren Waffen! 
Er wird auch gegen Christus kämpfen, so wie es der 
geistige Antiochus tat.
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Dies ist der Gräuel der Verwüstung, von dem der 
Prophet Daniel gesprochen hat.

Satan errichtete den geistigen Gräuel und steht auch 
hinter dem bald kommenden physischen Gräuel. Diese 
totale Verwüstung durch den geistigen Gräuel gibt Ihnen 
eine Vorstellung davon, wie der physische Gräuel sein 
wird. Der Teufel hat einen Mann besessen gemacht, 
und er ist dabei, noch einen anderen Mann besessen 
zu machen, der ein beängstigendes europäisches Reich 
aufrichten wird. Es ist fast  hier!

Beide dieser Gräuel offenbaren das Zeichen  vom  
Ende des Zeitalters.

Wer offenbart diese Wahrheit? Wer äußert sich über 
diese Gräuel gegenüber den Laodizäern und der Welt?

Wir haben einen Auftrag, am Ende dieses Zeitalters 
abermals zu weissagen und die Menschen vor dem 
Gräuel der Verwüstung und dem bestialischen Imperium 
zu warnen, das direkt in das Zweite Kommen von Jesus 
Christus münden wird! Dieses Reich wird Christus bei 
Seiner Rückkehr bekämpfen! Doch dieses üble Reich 
wird für immer zerstört werden. Das ist eine mit 
Hoffnung  gefüllte  Botschaft von Christus! Alles 
dreht sich um die Botschaft, die Er durch Seine wahren 
Auserwählten verkündet. Unser Werk ist das Zeichen 
vom Ende des Zeitalters

„Wenn ihr nun den Gräuel der Verwüstung, von 
dem durch Daniel, den Propheten, geredet ist, an 
heiliger Stätte stehen seht – wer es liest, der merke 
auf!“ (Matthäus 24, 15). Gott sagt ausdrücklich, Er 
möchte, dass wir ‚aufmerken‘ – es verstehen. Dieses 
griechische Wort ist noeo, was so viel bedeutet wie es 
mit dem Verstand wahrzunehmen oder es zu bedenken, 
zu beachten, nachzudenken, zu überlegen. Es bedeutet, 
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über die fünf Sinne hinaus nachzudenken oder zu 
begreifen. Wir müssen den Gräuel der Verwüstung 
zutiefst verstehen! Laut dem Vers 15 müssen Sie 
verstehen, was der Prophet Daniel über den Gräuel 
lehrte. (Unsere Broschüre Daniel – Unsealed at Last!  
wird Ihnen diese biblische Lehre erklären. Derzeit 
ist dieses Buch nur auf Englisch verfügbar.) Dies ist 
es, worüber wir jetzt – am Ende des Zeitalters – ganz 
besonders warnen! Es ist eine Sache, von dem Gräuel zu 
wissen oder den Gräuel zu erkennen, eine andere aber, 
ihn wirklich zu begreifen.

Aber dies auf menschliche Weise zu tun ist nicht 
möglich. Es muss von Jesus Christus offenbart werden! 
Dann erfordert es echte Anstrengung und gründliches 
Bibelstudium. Wir müssen zutiefst die Antwort auf die 
Frage verstehen: Was ist das Zeichen für das Ende des 
Zeitalters?

Unser Werk ist dieses Zeichen!
Diese Offenbarung kommt vom höchsten Gott, dem 

Vater und von Jesus Christus! Gott möchte, dass wir das 
Zweite Kommen Christi und das Ende des Zeitalters, 
in dem wir uns jetzt befinden, verstehen. Wenn Sie 
Matthäus 24 wirklich verstehen, wird es sehr viel Tiefe 
für Sie erschließen.

Zeit zu Fliehen  
Wenn wir gewahr werden, dass der Gräuel der 
Verwüstung an der heiligen Stätte steht und das Gebiet 
rund um Jerusalem umstellt hat – das ist das Zeichen 
zum Fliehen. „[A]lsdann fliehe auf die Berge, wer in 
Judäa ist; und wer auf dem Dach ist, der steige nicht 
hinunter, etwas aus seinem Hause zu holen; und wer auf 
dem Feld ist, der kehre nicht zurück, seinen Mantel zu 
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holen. Weh aber den Schwangeren und den Stillenden zu 
jener Zeit! Bittet aber, daß eure Flucht nicht geschehe im 
Winter oder am Sabbat“ (Matthäus 24, 16-20).

Die Jünger des ersten Jahrhunderts dachten zuerst, 
Christus würde zu ihren Lebzeiten zurückkehren. Das 
machte ihre Frage über das Zeichen noch dringlicher. 
Ihre Nation sollte in wenigen Jahren zerstört werden. 
Sie wussten von diesen Prophezeiungen, die Christus 
erörterte – Prophezeiungen, die im Alten Testament oft 
vorkommen.

Viele von Christi Jüngern mussten im Jahre 70 n. Chr. 
nach Pella fliehen, diese Schriftstellen über das Fliehen 
waren also sowohl auf sie bezogen als auch auf uns heute. 
Ihre Flucht war nur ein Typ dessen, was Gottes wahre 
Auserwählte in dieser Endzeit tun müssen, um vor der 
Großen Trübsal geschützt zu werden, die kurz vor dem 
Tag des Herrn und dem Zweiten Kommen stattfindet.

Wenn Gottes wahre Auserwählte den Gräuel der 
Verwüstung sehen, müssen sie um ihr Leben rennen, 
zu einem Ort, wo Gott sie beschützt! Gott wird 
offenbaren, wo dieser Ort ist, wenn die Zeit kommt 
(Offenbarung 12, 14). Dies ist der einzige Weg, der 
schlimmsten Zeit des Leidens, die dieser kriegsmüde 
Planet je erlebt hat, zu entkommen!

Atommacht
„Denn es wird dann eine große Bedrängnis sein, wie sie 
nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis jetzt und 
auch nicht wieder werden wird. Und wenn diese Tage 
nicht verkürzt würden, so würde kein Fleisch selig 
werden (am Leben bleiben); aber um der Auserwählten 
willen werden diese Tage verkürzt“ (Matthäus 24, 21-22). 
Beachten Sie, dass der Gräuel mit einem Atomkrieg 
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verbunden ist, der so verheerend ist, dass kein 
Fleisch am leben bliebe, wenn Christus nicht 
eingreifen und ihn beenden würde.

Würden Sie sagen, dass wir dieser Zeit nahe sind? 
Geheimdienste und Verteidigungsexperten sagen, dass 
Nordkorea jetzt die Macht haben könnte, große Städte in 
Amerika zu zerstören. Und die ganze Welt weiß, dass der 
Iran schon sehr bald eine Atommacht werden kann. Dies 
bedeutet, dass zwei Verrückte bereit sein könnten, 
Amerika mit nuklearen Waffen anzugreifen!

Es ist kindliche Torheit zu denken,  dass 
Irgendjemand ausser Christus diesen nuklearen 
Wahnsinn aufhalten könnte.

Kein Wunder, dass Gott Seinem Volk die Anweisung 
gibt zu fliehen!

All dieser nukleare Irrsinn ist auch Teil des Zeichens 
vom Zweiten Kommen und des Zeichens vom Ende 
des Zeitalters, wenn Christus die Menschheit davor 
bewahren wird, sich selbst völlig zu vernichten!

Der wahre nukleare Schaden wird nicht von diesen 
beiden Verrückten angerichtet – sondern hauptsächlich 
von dem Gräuel der Verwüstung. Es gibt auch andere 
Führer mit instabilen und bösen Gesinnungen, die 
Atomwaffen besitzen!

Dieser Gräuel wird die Triebkraft sein, die das Leben 
jeder einzelnen Person auf der Erde gefährdet. Aber 
es wird zu spät sein, viel zu tun, wenn Sie den Gräuel 
tatsächlich sehen, es sei denn, Sie haben sich bereits 
geistlich vorbereitet. Gott möchte, dass wir verstehen, 
was Daniel und andere Propheten über die Ereignisse 
gelehrt haben, die zu dem Gräuel führen, der mit seinen 
Atombomben Verwüstung bringt! Wir können dann alle 
Prophezeiungen und Ereignisse, die auf dieses Zeichen 
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hinweisen, Schritt für Schritt bis zur Rückkehr Christi 
nachverfolgen.

Obwohl uns der Tag oder die Stunde nicht bekannt ist, 
so können wir doch wissen, wenn dies nahe vor der Tür 
ist (Verse 36, 33). Gott sagt, beobachtet die Ereignisse 
(Vers 42). Die Ereignisse liefern uns den Zeitrahmen – die 
Ereignisse datieren diese Prophezeiungen. Gott sagt, 
dass jene die das lesen, verstehen sollen, sonst sind sie in 
Schwierigkeiten – weil wir „auf die Berge fliehen müssen“ 
(Vers 16). Machen Sie ernst mit Ihrem Gehorsam Gott 
gegenüber. Gott sagt, Sie müssen genügend Glauben 
haben, damit Sie, wenn Sie all das sehen, um Ihr Leben 
rennen!

Warum sind die Christen der Welt heute nicht 
besorgter darüber? Es sind doch Christi Worte. Ein 
wahrer Christ ist jemand, der Christus folgt!

„Und wenn diese Tage nicht verkürzt würden, so 
würde kein Mensch selig (errettet) werden; aber um 
der Auserwählten willen, werden diese Tage verkürzt“ 
(Vers 22).

Die gute Nachricht ist, dass Gott die Zeitspanne 
verkürzen wird, sodass wir am Leben bleiben. Würde 
Er nicht eingreifen, so würde auf diesem Planeten 
niemand überleben. Er wird es so lange hinziehen, bis 
die Menschen lernen, dass sie sich selbst nicht  regieren 
können. Die Menschen kennen den Weg des Friedens 
nicht. Aber Gott kennt ihn – und wenn Sie Sein Gesetz 
der Liebe befolgen, wird es große Freude und Frieden in 
Ihr Leben bringen.

Winston Churchill schrieb nach dem Zweiten 
Weltkrieg: „Die Menschheit war noch nie zuvor in 
dieser Lage. Ohne sich nennenswert in ihren Tugenden 
verbessert zu haben oder sich klügerer Führung zu 
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erfreuen, hat sie zum ersten Mal die Werkzeuge in ihre 
Hände bekommen, mit denen sie  problemlos ihre 
eigene Vernichtung vollbringen kann.“ Wir können 
jetzt alles menschliche Leben vernichten. Das ist die 
großartige, ultimative Leistung des Menschen!

Wenn das unsere höchste Errungenschaft ist, ist da 
nicht etwas furchtbar falsch mit dem Menschen? Und 
er wendet sich immer noch nicht an Gott!

Diese Prophezeiung ist offenkundig über nukleare 
Kriegsführung, aber die Leute sagen: Na und? Müssen 
sie es erleben, bevor sie mehr sagen als „na und?“ Wenn 
wir schon nicht auf jemanden wie Churchill hören, dann 
sollten wir aber sicher auf Christus hören. Keines Seiner 
Worte wird fehlschlagen.

‚Nahe vor der Tür‘
„Wenn dann jemand zu euch sagen wird: Siehe, hier 
ist der Christus! oder da!, so sollt ihr‘s nicht glauben“ 
(Matthäus 24, 23). Hören Sie nicht auf Menschen, die 
Ihnen sagen, in welcher Kirche Sie sein sollten; hören 
Sie auf Christus!

„Denn es werden falsche Christusse und falsche 
Propheten aufstehen und große Zeichen und Wunder 
tun, sodass sie, wenn es möglich wäre,  auch die 
Auserwählten verführten“ (Vers 24). Aber Gottes wahre 
Auserwählte können nicht in die Irre geführt werden. Sie 
verstehen zutiefst, was Christus gesagt hat und werden 
es nicht loslassen. Sie werden die höchste Belohnung in 
Gottes Reich haben, wegen ihrer Loyalität, als sich die 
meisten von Ihm abgekehrt haben.

Die Verse 29-30 enthalten eigentlich gute Nachrichten: 
Wenn all diese schrecklichen Zeichen geschehen, wissen 
wir, dass Christus im Begriff ist, zurückzukehren. Das 
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Evangelium wurde bereits weltweit gepredigt, und 
nun geht die letzte Matthäus 24 - Warnung an die Welt 
hinaus. Gott sagt in Amos 7, Vers 8, dass Er ihm (dem 
Volk Israel) nichts mehr übersehen wird. Er gibt eine 
letzte Warnung.

„An dem Feigenbaum lernt ein Gleichnis: wenn seine 
Zweige jetzt saftig werden und  Blätter treiben, so wisst 
ihr, dass der Sommer nahe ist. Ebenso auch: wenn ihr 
das alles seht, so wisst, dass er nahe vor der Tür ist“ 
(Matthäus 24, 32-33). Die Elberfelder-Übersetzung lautet 

„… dass es nahe an der Tür ist“. Die Rückkehr Christi  
ist „direkt an der Tür“. Er kommt wirklich zurück, und 
Er wird diese Welt regieren und den Menschen durch 
eine großartige Wende in der Menschheitsgeschichte 
zeigen, wie man erfolgreich sein und ein Paradies auf 
Erden errichten kann.

Christus wies die Pharisäer zurecht, weil sie die 
Zeichen der Zeit nicht lesen konnten (Lukas 12, 54-56). 
Sie konnten nicht erkennen, dass die Zerstörung des 
Jahres 70 n. Chr. bereits im Herannahen war. Der 
Sohn Gottes, Schöpfer des Universums, warnte sie und 
trotzdem wollten sie nicht hören. Darum fühle ich mich 
nicht schlecht, wenn manche heute nicht zuhören.

Der englische Romancier Robert Harris hat einmal in 
der Sunday Times geschrieben, dass man, will man eine 
Supermacht sein, einen starken Führer, Einigkeit und 
die Bereitschaft braucht, sein Blut zu opfern. Amerika 
entspricht in den beiden letztgenannten Bedingungen 
sicherlich nicht diesen Kriterien. Und was ist, wenn wir 
eine Krise wie die Große Depression haben? Es wird bald 
Chaos geben wie nie zuvor, sagte Christus. Entweder 
wird jedes Wort davon erfüllt oder Gott hat gelogen 
(Matthäus 24, 35).
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‚Bleiben Sie wachsam‘
„Denn wie es in den Tagen Noahs war, so wird auch sein 
das Kommen des Menschensohns. Denn wie sie waren 
in den Tagen vor der Sintflut – sie aßen, sie tranken, sie 
heirateten und ließen sich heiraten bis an den Tag, an 
dem Noah in die Arche hineinging; und sie beachteten 
es nicht, bis die Sintflut kam und raffte alle dahin – so 
wird es auch sein beim Kommen des Menschensohns“ 
(Matthäus 24, 37-39). Im Altertum warnte Noah 100 Jahre 
lang! Die Leute beachteten es nicht, und die Flut kam 
plötzlich. Die Endzeitkrise aller Krisen wird auch 
plötzlich kommen. Seien Sie wachsam.

„Zwei Frauen werden mahlen mit der Mühle; die 
eine wird angenommen, die andere wird preisgegeben“ 
(Vers 41). Eine Frau ist ein Typus von einer Kirche. Dies 
ist eine Prophezeiung, dass es zwei Kirchen Gottes 
geben wird: eine, die sich abwendet, und eine, die Gott 
beschützen wird.

„Darum wachet; denn ihr wisst nicht, an welchem Tag 
euer Herr kommt. Das sollt ihr aber wissen: Wenn ein 
Hausvater wüsste, zu welcher Stunde in der Nacht der 
Dieb kommt, so würde er ja wachen und nicht in sein 
Haus einbrechen lassen“ (Verse 42-43).

Christus ermahnte uns, dass wir wachen sollen! 
Wir können es uns nicht leisten, geistlich schläfrig 
zu sein. Die Moffat-Übersetzung von Lukas 21,36 
lautet: „Von Stunde zu Stunde bleibt wachsam und 
betet, dass ihr erfolgreich all diesen kommenden 
Gefahren entkommen möget und stehen könnt vor 
dem Menschensohn.“

Unterdessen ist Christus über Seine laue oder 
laodizäische Kirche verärgert, weil sie nicht Speise zur 
rechten Zeit reichen würden (Matthäus 24, 44-45); Sie 
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würden nicht Gottes Wort verkünden, und 95 Prozent 
von ihnen haben sich abgewendet, anstatt Seine 
Botschaft zu übermitteln.

Gott möchte Sein treues Volk zu Herrschern „über 
alle seine Güter“ machen (Verse 46-47). Das ist ein 
fantastisches Versprechen: über das ganze Universum! 
Hebräer 2 besagt, in einer Übersetzung, Ich werde 
euch die Kontrolle über „das ganze Universum“ 
geben. Natürlich, bevor wir jemals solch eine gewaltige 
Belohnung empfangen könnten, müssen wir göttlichen 
Charakter bilden, ansonsten würden wir es zerstören 
wie Satan es getan hat. Sie müssen den Charakter bilden, 
indem Sie Gottes Gesetz halten.

Die meisten von Gottes Leuten, weil Christus 
nicht zurückgekehrt war, als sie es erwartet hatten, 
haben gesagt: „Mein Herr kommt noch lange nicht“ 
(Matthäus 24, 48) und haben aufgegeben und sich 
entschieden, das Gesetz zu brechen wie alle anderen.

„Und fängt an, seine Mitknechte zu schlagen, isst 
und trinkt mit den Betrunkenen: dann wird der Herr 
dieses Knechts kommen an einem Tage, an dem er‘s 
nicht erwartet, und zu einer Stunde, die er nicht kennt, 
und er wird ihn in Stücke hauen lassen und ihm sein 
Teil geben bei den Heuchlern; da wird sein Heulen und 
Zähneklappern“ (Verse 49-51).

Satan wurde heruntergestürzt und er ist voller Zorn 
(Offenbarung 12, 12). Er ist wie ein brüllender Löwe und 
hasst jeden, der es wagen würde, Gott zu gehorchen. 
Verzweifelt versucht er, diese zu zerstören.

Aus Milliarden von Menschen haben wir die 
beispiellose Ehre und Möglichkeit, Gottes Warnung zu 
hören, Seine Liebe zu empfangen und Seine Botschaft 
zu verstehen. Können Sie vollständig erfassen, wie 
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wundervoll diese Worte Christi wirklich sind? Wie 
können Sie sich zurückhalten, wenn Sie dies wirklich 
verstehen? Das ist außerordentlich wunderbar, aber es 
erfordert Gehorsam. Jesus Christus sagte uns, dass wir 
aufpassen und bereit sein sollen. Wenn wir das tun, wird 
Er uns zu Herrschern  über alle Seine Güter  machen. 
Und Gott hat viele Güter!
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